

FICHTE gepflanzt

Von Cornelia Wittmaack

Heute, 25. April, ist TAG DES BAUMES.

Mit Herrn Dr. Knopf haben wir eine ca. 3 m hohe Fichte links vor dem Eiskeller gepflanzt.

(Baum des Jahres 2017: Die Fichte)

Sie ist von uns mit Teichwasser auf den Namen FILICITAS getauft worden. (Fichte Filicitas F+F)

Diese Fichte wurde vom Förderverein gespendet und wird noch besonders an Weihnachten, zu Ehren und Glanz kommen.

Die Fichte sticht, die Tanne tut es nicht!

Herr Dr. Knopf hielt einen interessanten und verständlichen Vortrag über die Fichte, ihre Verbreitung und über ihre Geschichte hier bei uns in der näheren und weiteren Region.

Lied:

Die Fichte woll´n wir pflanzen,
so pflanzen wir den Baum.
Alle Menschen hübsch und fein,
solln von ihm behütet sein.

Die Fichte soll wachsen,
bis in den Himmel ´nein.
Alle grünen Zweige fein,
soll´n behüten groß und klein.

(nach: Den Kranz woll`n wir binden...)

